



MORENA Y LA ANIQUILACIÓN DE LAS INSTITUCIONES



JULEN REMENTERÍA
SENADOR DEL PAN
@JULENREMENTERIA

Bajo su retórica de una "verdadera" democracia el Presidente está desmantelando el país

En 2006, el hoy presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, mandó "al diablo las instituciones" y en ese entonces muy pocos entendimos esa amenaza, que en la actualidad día con día se está haciendo realidad, y es que el Ejecutivo federal envió una nueva iniciativa a la Cámara de Diputados, donde propone eliminar y fusionar 18 instituciones públicas.

Desde que llegó al poder, comenzó por destruir los fideicomisos, la ciencia, la cultura, la investigación, el deporte, buscó a toda costa destruir al Instituto Nacional Electoral (INE), hasta el

momento no lo ha conseguido y no le permitiremos que destruya la democracia.

Le siguen con los organismos de rendición de cuentas como el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), que quiere aniquilarlo, dejarlo inoperante al usar su mayoría ante el Senado de la República para que, hasta la fecha, no haya nombramientos de los tres comisionados faltantes.

Ahora va por instituciones como la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional Anticorrupción y el Fideicomiso Fondo Minero; elimina como órganos descentralizados y busca convertir en oficinas administrativas a la Coordinación General de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados y a la Secretaría Ejecutiva del Sistema Nacional de Protección a Niñas, Niños y Adolescentes (Sipinna).

Así también el Instituto Nacional de Lenguas Indígenas, el Instituto Nacional de Ecología y Cambio Climático, el Instituto Mexicano de la Juventud, Instituto Nacional de las Personas Mayores, Consejo Nacional para el Desarrollo e Inclusión de las

Personas con Discapacidad y el Centro Nacional para la Salud de la Infancia y de las Adolescencia.

Así, el gobierno humanista busca desaparecer estas instituciones, entre otras más.

Bajo su retórica de "transformación", y hacer una "verdadera" democracia, lentamente el Presidente está desmantelando el país, está buscando aniquilar una a una las instituciones, como el buen autoritario y demagogo que siempre ha sido.

Tal parece que desde 2018 la única misión de la 4T, fue hacer un sistemático desmantelamiento institucional para dejarnos sin libertad, ni democracia, y ahora sin salud ni medicinas, desde que desapareció el Seguro Popular, para

crear un fallido Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), que tiene a más de 33 millones de mexicanos sin acceso a servicios sanitarios.

Morena se ha convertido en símbolo de destrucción, y no sólo de las instituciones, también de medio ambiente, de nuestra selva, manglares y cenotes, este no es un gobierno transformador, es destructor, y mientras le han echado la culpa en más de cuatro años al pasado alternativamente han ido devastando todo a su paso.

"Morena se ha convertido en símbolo de destrucción, y no sólo de las instituciones, también del medio ambiente y de nuestra selva".